

Madame la Directrice de l'Ecole Nationale de l'Administration Pénitentiaire

Nous remercions l'ensemble des formateurs des personnels de l'école et ceux rencontrés au cours de nos stages pour le partage de leurs connaissances et expériences enfin nous remercions nos familles et nos proches pour leurs présences.

Madame la directrice de l'école nationale d'administration pénitentiaire, j'ai l'honneur de solliciter de votre haute bienveillance votre accord afin de baptiser la 193^{ème} promotion d'élevés surveillants pénitentiaire du nom de Marcel Audebert.

Marcel Audebert est né le 28/07/1899 en Indre et Loire, il est mort le 8 Juin 1945 à Starssfurt en Allemagne, il était surveillant pénitentiaire à la maison d'arrêt de la santé arrêté en 1942 car soupçonné de trafic avec des détenus communistes, il est

interné en 1943 avant d'être déporté au camp de Dora, libéré en avril 1945 il décède avant d'être rapatrié en France, Il sera réintégré dans son corps d'origine par Paul Amor le 27 Avril 1945.

Si nous sommes présents aujourd'hui c'est que nous souhaitons servir et représenter la troisième force de sécurité publique et de devenir des acteurs de la justice d'aujourd'hui et de demain.

Par ce nom de baptême que nous porterons avec dignité et respect, c'est le lien entre l'histoire de notre institution et son devenir que nous souhaitons incarner.